



STELLENAUSSCHREIBUNG

LEHRKRAFT FÜR DEUTSCH ALS FREMDSPRACHE UND PRÜFUNGEN

am Goethe-Institut Singapur zum 1. August 2025

Das Goethe-Institut ist das weltweit tätige Kulturinstitut der Bundesrepublik Deutschland. Wir fördern die Kenntnis der deutschen Sprache im Ausland und pflegen die internationale kulturelle Zusammenarbeit.

Das Goethe-Institut Singapur sucht mit voraussichtlichem Einstellungstermin zum 1. August 2025 eine qualifizierte Lehrkraft für Deutsch als Fremdsprache mit einem Beschäftigungsumfang von 80-100%. Die Vertragsbedingungen richten sich nach lokalem Recht.

Das erwartet Sie:

- DaF-Unterricht in möglichst allen Stufen des GERs und für Erwachsene und Kinder ab 9 Jahren und in unterschiedlichen Formaten (Präsenz-, hybride u. virtuelle Kurse, Individual- und Gruppenkurse), inkl. Firmenkurse
- Vor- und Nachbereitung des Unterrichts (Planung, Dokumentation des Unterrichts, Tutorierung in Onlinekursräumen sowie Hausaufgabenkontrolle)
- Mitwirkung bei der Entwicklung neuer Kurskonzepte und -materialien
- Durchführung und Dokumentation von Kursabschlussstests
- Lernberatung
- Mitwirkung bei Veranstaltungen für Deutschlernende, Kursevaluationen, Kursteilnehmerbefragungen und anderen Projekten
- Teilnahme an Fortbildungen
- Durchführung der Prüfungen des Goethe-Instituts auf allen Stufen (einschließlich Einstufungstest), sowie regelmäßige Teilnahme an Schulungen und Zertifizierungen für Prüfer*innen

Unsere Kurse finden überwiegend Mo-Fr Abend und am Wochenende statt.

Das zeichnet Sie aus:

- Deutsche*r Muttersprachler*in oder nachgewiesene muttersprachliche Kompetenz (C2) im Deutschen
- Fachbezogener Hochschulabschluss und DaF-Qualifikation (Aufbaustudium)
- DaF-Lehrerfahrung im Erwachsenen- und Kinderunterricht und in verschiedenen Kursformaten (Präsenz, virtuell, Onlinetutorierung)
- sehr gute Kenntnisse im Einsatz digitaler Medien bzw. die Bereitschaft, sie zu entwickeln

Goethe-Institut.
Singapore Branch
136 Neil Road
Singapore 088865

T +65 67354555

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

- gute Kenntnisse und Handhabung der gängigen Microsoft-Office-Produkte, insbesondere MS-Outlook und TEAMS bzw. die Bereitschaft, sie zu entwickeln
- gute Team- und Kommunikationsfähigkeit
- interkulturelle Kompetenz

Wir bieten einen attraktiven und vielseitigen Aufgabenbereich, ein interessantes Arbeitsumfeld, sowie eine angemessene, ortsübliche Bezahlung nach lokalem Gehaltsschema. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit einem ausführlichen Motivationsschreiben, Lebenslauf und Zeugniskopien per E-Mail ausschließlich an anne-sophie.helms@goethe.de. Ihre Bewerbung sollte weiterhin Angaben zu Ihrem Aufenthaltsstatus in Singapur sowie zu Ihrer frühestmöglichen Verfügbarkeit enthalten.

Die Bewerbungsfrist endet mit Ablauf des 15.05.2025.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Anne-Sophie Helms, Verwaltungsleiterin, unter anne-sophie.helms@goethe.de gern zur Verfügung. Weitere Informationen zu den Aktivitäten des Goethe-Instituts finden Sie unter www.goethe.de/singapore.

Bitte beachten Sie, dass wir aufgrund der zu erwartenden hohen Anzahl an Bewerbungen lediglich mit denjenigen Bewerber/innen in Kontakt treten werden, die wir zu einem Bewerbungsgespräch einladen.

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.



JOB POSTING

TEACHER FOR GERMAN AS A FOREIGN LANGUAGE AND EXAMINATIONS

at the Goethe-Institut Singapore as of 1st August 2025

The Goethe-Institut is the globally active cultural institute of the Federal Republic of Germany. We promote knowledge of the German language abroad and foster international cultural cooperation.

The Goethe-Institut Singapore is looking for a qualified teacher of German as a foreign language with an expected starting date of 1st August 2025, with an employment scope of 80-100%. The contractual conditions are based on local law.

What you can expect:

- DaF lessons in possibly all levels of the CEFR, for adults and children from the age of 9 and in various formats (face-to-face, hybrid and virtual courses, individual and group courses), incl. company courses
- Preparation and follow-up of lessons (planning, documentation of lessons, tutoring in online course rooms and homework control)
- Participation in the development of new course concepts and materials
- Implementation and documentation of end-of-course tests
- Learning support
- Participation in events for German learners, course evaluations, course participant surveys and other projects
- Participation in training
- Conducting Goethe-Institut examinations at all levels (including placement tests), as well as regular participation in training and certification for examiners

Our courses mainly take place Mon-Fri evenings and on weekends.

What sets you apart:

- German native speaker or proven native speaker competence (C2) in German
- Subject-related university degree and DaF qualification (postgraduate studies)
- GFL teaching experience in adult and children's classes and in various course formats (face-to-face, virtual, online tutoring)
- Very good knowledge of the use of digital media or the willingness to develop this knowledge
- good knowledge and handling of common Microsoft Office products, in particular MS Outlook and TEAMS or the willingness to acquire them
- Good teamwork and communication skills
- intercultural competence

Goethe-Institut.
Singapore Branch
136 Neil Road
Singapore 088865

T +65 67354555

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

We offer an attractive and varied range of tasks, an interesting working environment and an appropriate salary in line with the local salary scale. We look forward to receiving your application.

Please send your application with a detailed letter of motivation, CV and copies of certificates by e-mail exclusively to anne-sophie.helms@goethe.de. Your application should also include details of your residency status in Singapore and your earliest possible availability.

The application deadline is 15th May 2025.

If you have any questions, please contact Ms. Anne-Sophie Helms, Head of Administration, at anne-sophie.helms@goethe.de. Further information on the activities of the Goethe-Institut can be found at www.goethe.de/singapore.

Please note that due to the expected high number of applications, we will only contact those applicants who we invite for an interview.

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.